

La hora marcada en los carteles, y procurando que fuesen muy cortos los entreactos, como se hace en los teatros de Francia, se pondría remedio a un abuso que redundaba en daño de los empresarios. El reglamento de teatros últimamente publicado, trata de corregir el defecto disponiendo que las funciones debiesen estar terminadas a las doce y cuarto, si no estamos equivocados; pero este artículo no ha sido puesto nunca en vigor, como no se han observado tampoco la mayoría de las disposiciones del reglamento.

HAN FALLECIDO:
En Leon D. José Ramon Lopez Robles.
En Huesca D. Lorenzo Acín y Aso.
En Villavieja (Palencia) D. Proculo Nicasio Garrachon.
En Esguevillas doña Concepcion Alvarez.
D. Miguel Villarino, párroco de Santa María de Podernelo; D. Camilo Sanchez, párroco de San Martín de Gueral, y D. Fr. Jacinto Gil, párroco de San Lorenzo de Fustanes.
En Paniza D. José Conde y Martínez.
En Barahona D. Cecilio Lopez Bracioroto.

La colocación de capitales en explotaciones mineras ha luchado siempre con el inconveniente de lo desconocido y con las múltiples contingencias a que están expuestos negocios de esta índole, cuya base de producción no puede ser apreciada en toda la extensión de la misma, como tampoco puede preverse su desaparición completa y absoluta.

Hace ya algunos años, España se dejó llevar de lo que podríamos llamar furor minero: por todas partes se descubrieron filones de carbon, de hierro, de plata y de toda clase de minerales; el capital acudía presuroso al menor llamamiento que se le hiciese, sin detenerse bastante a examinar las garantías de los que recurrían a él, y mucho menos a contrastar la exactitud de los beneficios que se le prometían.

La astucia ó la mala fe triunfó de la ignorancia de unos, de la ambición de otros y del exceso de confianza de todos; las minas, ó no existían, ó de existir, ó no estaban en explotación, ó se agotaban los filones, comenzando una serie de quiebras y de desilusión y de desencanto tales, que desacreditaron por un buen número de años esta clase de negocios, hasta el punto de que nadie quería ni aun oír hablar de minas.

Sugieren estos recuerdos el hecho de haberse constituido en Londres una sociedad que por medio de la *mutualidad* que resulta de reunir varias concesiones de minas de oro, garantiza a los capitales que a ella afluyen un interés que no podrían asegurar, de basar sus operaciones en una sola mina, por las múltiples contingencias a que su explotación está sujeta.

De esta serie de concesiones nace una especie de compensación por la cual la escasez de unas, ó la lentitud de la producción de otras, se suple con el exceso de beneficio de las demás, garantizando así un buen interés a los capitales en ella invertidos.

La constitución de esta sociedad «La Unión de las Minas de Oro» nos parece una excelente idea, por las razones que dejamos apuntadas.

Bien informados del resultado de la elección de un diputado por el distrito de Cervera del Río (Palencia), podemos afirmar que lo ocurrido es que de los 19 interventores 12 declaran que el Sr. Sanchez Roman ha obtenido la mayoría legal de votos, y siete se la adjudican al Sr. Torres Almunia. El juez que dirige el debate proclamó, sin embargo, diputado a este último señor, siendo así que, con arreglo a los artículos 101, 103 y 104 y demás concordantes de la ley, la mayoría acordó lo precedente, y la misión del juez en dicho acto está reducida a proclamar estrictamente el resultado del acuerdo de la mayoría de vocales de la junta de escrutinio, sin perjuicio de lo que el Congreso en su día acuerde al discutir el acta.

La AGENCIA FABRA nos trasmite los siguientes TELEGRAMAS:

Paris, 16.
Las noticias que se reciben de Viena afirman que en el consejo de familia que celebró la casa de los Coburgos para ocuparse de la abdicación del príncipe Fernando, la princesa Clementina declaró su firme resolución de oponerse por todos los medios posibles a la renuncia del príncipe y a su inmediata salida de Bulgaria.

Viena, 16.
Aumenta la agitación en Belgrado. Se anuncian graves trastornos. Las autoridades, tanto civiles como militares, toman toda clase de precauciones, sin lograr que se calme la intranquilidad general.

Paris, 17.
Se cree que en vista del acuerdo tomado por la Cámara sindical de patronos, de aumentar los jornales en toda la próxima semana quedarán las huelgas completamente terminadas. A ver abandonaron sus tareas la mayoría de los obreros que trabajan en las obras de la Exposición, pero se dice que desde el lunes próximo volverán a emprenderlas nuevamente.

Paris, 17.
El general Boulanger continúa su viaje en medio de manifestaciones hostiles unas y favorables otras. Anoche llegó a Amiens. Algunos periódicos dicen que el gobierno de la república debía decretar el destierro de Boulanger para evitar diarias manifestaciones contrarias al orden.

Nueva-York, 17.
El ex-presidente de la república de Haití, señor Salomon, llegó ayer a Santiago de Cuba. La situación de la Florida ha mejorado bastante. La mortalidad a causa de la fiebre amarilla es poco considerable, pero el pánico continúa todavía.

Londres, 17.
Según el periódico católico el *Irish*, la princesa Elena, segunda hija de la reina Victoria, es la que trata de convertirse al catolicismo, pero el periódico el *Standard* desmiente semejante noticia.

Berlin, 17.
Continúan cambiándose notas oficiosas entre el Vaticano y la corte de Alemania, con motivo del próximo viaje a Roma del emperador Guillermo.

Berlin, 17.
El príncipe de Bismarck ha mandado ya satisfactorias explicaciones, haciendo protestas que deben calmar las susceptibilidades del Vaticano.

Berlin, 17.
En el banquete de gala celebrado en Frankfurt-Sur-Oder, el emperador, contestando a un brindis del burgomaestre recordando la batalla de San Privat, dijo que no era cuestión de devolver nada de lo que había sido conquistado y ganado legítimamente, aunque perecieron 18 cuerpos de ejército y los 42 millones de habitantes que tiene Alemania; todo preferible a consentir que nos arrebata en una sola piedra de las conquistas hechas.

Londres, 17.
El *Times* publica telegramas de Suakin diciendo que las tropas abisinias han batido a los derviches cerca de Gondar.

Se ha encargado el Sr. Martínez Madrid de la delegación de paseos y arbolado.

El Sr. Abascal ha celebrado una entrevista con el contratista del adoquinado de madera, recomendándole muy eficazmente se efectúe con la mayor rapidez el entargado de las calles del Príncipe y carrera de San Jerónimo.

Se ha encargado interinamente de la tenencia de alcaldía del distrito de la Universidad el Sr. Osorio.

En breve será propuesto para consejero de agricultura el ingeniero municipal de paseos y arbolado, Sr. Rodríguez, por los excelentes servicios que viene prestando en la Moncloa.

El teniente alcalde del distrito de la Latina, Sr. Gonzalez Arroyo, decomisó anoche 23 carneros, introducidos fraudulentamente y que en un carro igual a los usados por los abastecedores, se trataba de repartir para la venta.

El teniente de alcalde del distrito de Buenavista, Sr. Zozaya, que tan buenos

recuerdos dejó de su campaña municipal en el último verano, continúa en el presente con el celo y actividad que le distinguen, girando cuotidianas visitas a los establecimientos de subsistencias del distrito, pudiendo asegurar que todos los artículos que ha examinado los ha encontrado en perfecto estado para el consumo público.

Varios amigos del conocido industrial D. Santiago García de los Barrios, tienen el pensamiento de presentarlo como candidato para las próximas elecciones de diputados provinciales; dicho señor goza de bastantes simpatías en los distritos del Centro y Buenavista, y se presentará como republicano.

Por la administración de Contribuciones de esta provincia se han remitido ya a los administradores subalternos de la misma, las listas cobratorias y recibos de la contribución territorial del presente año económico.

NOTICIAS TAURINAS:
Los toros de Medrano (de Guadalejara) lidiados el día 13 en la plaza de Gijón, resultaron manso, siendo fogueados el cuarto y sexto. Mazzantini, muy afortunado en la muerte de sus toros, fué muy aplaudido. Guerrita, bien en uno y desgraciado en dos; fué volteado sin consecuencias. Mazzantini obtuvo una ovación por su oportunidad y arrojo en el quite a Guerrita. Caballos, 3.

Las corridas de Jativa verificadas el 15 y 16 han sido regulares; en la de ayer los toros de Vaillo mataron 16 caballos; el Espartaco estuvo superior en dos toros y bien en los otros dos; Valladolid cumplió en la muerte del quinto y sexto, que mató como sobresaliente, en cuyo concepto ha toreado.—S.

Almendralejo, 16.—Los toros de Saltillo han salido buenos. Caballos, 11. El Gallo estuvo regular en dos toros y superior en otro, sufriendo un puntazo en el muslo derecho al dar un pase de mulera.

Badajoz, 16.—En la corrida verificada esta tarde ha sido herido de una cornada de alguna gravedad en un muslo el banderillero Saturnino Aransais. Los toros fueron regulares; mataron 11 caballos, y los mata-ores Angel Pastor y Valentin obtuvieron muchos aplausos.

Jumilla, 16.—Los toros, buenos; caballos, 10. Cacheta satisizo mucho al publico en la muerte de sus toros.

Noticias de ESPECTÁCULOS:
Hoy sábado se verificará en el Circo del Príncipe Alfonso la anunciada función a beneficio de los Sres. D. Felipe Perez y D. Angel Rubio, autores de la aplaudida zarzuela *Tio, yo no he sido*, que con tan extraordinario éxito viene representándose.

—Hoy tendrá lugar en el teatro Felipe el beneficio de la primera tiple María Montes. Las obras elegidas por la beneficiada son *Lecion conyugal*, arreglada de un popular sainete de Comellas, con música de los maestros Chueca y Valverde, recopilada de las mejores obras de su repertorio. A continuación se pondrán en escena las muy aplaudidas obras en que tanto se distingue la señora Montes, titulada *Coro de señoras* y *La Riojana* (casa de comedias), terminando la función con el estreno del juguete cómico lirico en un acto titulado *Los de Cuba* de cuya obra hemos oido hablar ventajosamente. Por las simpatías que goza la señorita Montes y por lo escogido del programa, auguramos un beneficio brillantísimo. Los billetes para esta función se espandan en cantidad a las horas de costumbre.

—Hoy sábado se verificará en el teatro de Recoletos el estreno de la zarzuela *Por España*. La zarzuela nueva *De Madrid a Siberia*, convenientemente reformada y exornada con un nuevo telon, gusta más cada noche. Está en ensayo el sainete nuevo titulado *Los maldudados*.

—Para hoy han preparado los clowns del circo de Price un festival cómico con intermedios graciosísimos y una parodia de la corrida de toros, en la que matarán, en competencia, el clown Cerra y Jorge Grass' hoppers, disputándose con este motivo los aplausos de la concurrencia. El espectáculo indudablemente resultará animado, dada la gracia y ocurrencias de los dos campeones.

Ha sido nombrado gobernador militar de la provincia de Pinar del Río (isla de Cuba) el brigadier de ejército Sr. D. Eu-

genio Sanchez Seijas, persona de providad reconocida y de carácter a propósito para el cargo que se le confia.

En Cuba ha sabido captarse generales simpatías en los varios destinos civiles y militares que allí ha desempeñado.

Durante las dos guerras separatistas llenó cumplidamente distintos e importantes cargos, y por último, el de secretario de la subinspección de Caballería.

Nuestro compañero Sr. Mestre y Martínez, que hace tiempo fué agraciado con la medalla de oro por la asociación internacional de la Cruz Roja, ha sido condecorado con la placa de dicha institución.

TELEGRAMAS OFICIALES:
Las Palmas, 17.
Anoche fueron arrastradas por las olas en la playa la señorita doña Mariana Ten Bana-bare y una criada suya. La primera pereció ahogada, a pesar de los auxilios que se la prestaron, salvándose la segunda, quien parece ha quedado en mal estado por consecuencia del incidente.

Cádiz, 17 (4'30 t.).
Ha zarpado de este puerto con rumbo a Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife el vapor-correo *América*, conduciendo la correspondencia oficial, cargamento general y 16 pasajeros.

Disposiciones del MINISTERIO DE MARINA:
Concediendo retiro a los capitanes de fragata D. Francisco Carrasco y a D. Joaquín Garralda.
Promoviendo a sus inmediatos empleos a varios jefes y oficiales del cuerpo de Sanidad de la armada.
Concediendo mejora de retiro al capitán de fragata D. Fidel Borrajo.
Concediendo premio de constancia al primer contramaestre D. Luis Rodriguez Blanco.
Concediendo retiro definitivo al capellan mayor D. José Moiron Morete.
Concediendo cruz de San Hermenegido a los tenientes de navío D. Evaristo Matos y D. Leopoldo Hacer Mendivil.
Nombrando médico segundo de Sanidad de la armada a D. Nemesio Fernandez.
Nombrando primer ayudante de la secretaria de la comandancia marítima de la Habana al capitán de fragata D. Joaquín Micon, y segundo comandante del crucero *Navarra* al capitán de fragata D. Emilio Ediges.

Del interior TELEGRAFIAN A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA:
Barcelona, 17 (5'10 t.).
Ha fallecido repentinamente, víctima de un ataque apoplético, el general Riquelme. Ayer tarde estuvo visitando la Exposición; hoy por la mañana se sintió enfermo.
El general Blanco, el Sr. Rius y Tauler y otras autoridades se encuentran en la habitación del difunto general.—*Mencheta.*

Barcelona, 17.
Interior, 72-33 fin mes.
Exterior, 74-92 fin mes.

HAN SIDO NOMBRADOS:
Oficial de tercera clase de la administración de Propiedades é Impuestos de Alicante, don Luciano Gonzalez Picado, oficial electo de la seccion de recaudación de Contribuciones de esta provincia.
—Jefe superior de Administración al secretario del Ayuntamiento de San Martín de Provensals D. Alberto Rovatti y Ribot.

El número de *El País* correspondiente al día de ayer, ha sido denunciado. Sentimos este nuevo percance ocurrido a nuestro colega.

El director accidental del penal de Santona, Sr. Martos, nos telegrafía manifestando ser falso que se hallen encasados el director y demas funcionarios, y falso tambien que existan abusos en aquel establecimiento.

Del exterior TELEGRAFIAN A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA:

Paris, 17 (1 t.).
En la prision central de Anguleme estalló ayer un motin, promovido por los reincidentes.
La gendarmería tuvo que intervenir para restablecer el orden.

Roma, 17 (1'20 t.).
Un despacho del general Baldissera confirma que todos los oficiales italianos perdieron la vida en el combate de Saganeti.

Nueva-York, 17 (1'30 t.).
El día 14 se verificó un choque entre los vapores *Thingalla* y *Geiser*. Este último se fué a pique, pereciendo 78 pasajeros y 33 tripulantes.

Constantinopla, 17 (1 t.).
La circular de la Puerta relativa a Mas-souah refuta la argumentación de la nota del ministro Crispi y mantiene en toda su integridad las reservas y protestas de Turquía.

Paris, 17 (3'30 t.).
(TELEGRAMA DE A. CALZADO.)
Exterior, 73 60—prima 73-85 con 0-30; 74-10 con 0-25.—3 por 100 francés, 83-75.—Cubano, 808-78.—Rio Tinto, 546-25.—Tharsis, 147-50.—Turco, 14-87.—Banco Otomano, 523-75.—Norte de España, 300-00.—Alicante, 281-25.—Egipto, 427-30.—Panamá, 263-75.—3 por 100 portugués, 64-78.—Obligaciones de Puerto-Rico, 292-30. Mercado dudoso.

Londres, 17.
Exterior, 72-87.
Berlin, 17.
Exterior español, 73 1/4.

Ayer tarde, en el expreso del Norte, ha partido para San Sebastian el padre del señor ministro de Fomento.
En el mismo tren ha salido por dicha linea el director general de Obras públicas, Sr. Arias Miranda, con objeto de recoger a su distinguida familia y acompañarla hasta Burgos.

El lunes próximo estará de regreso en Madrid el Sr. Arias Miranda.
Los expedientes de despachados en la dirección general de Obras públicas durante el mes último de julio, son los siguientes:
Negociado de explotación de ferro-carri-les, 145; personal facultativo, 137; aguas, 73; puertos, faros y depósito de planos, 160; construcción de carreteras, 478; conservación y reparación de idem, 136; construcción y concesión de ferro-carri-les, 38; construcciones civiles y estadística, 16; contabilidad, 873.

Ha regresado a Madrid D. Venancio Gonzalez y ha visitado ayer al jefe del gobierno. El Sr. Gonzalez ha visitado tambien en Pontevedra al marqués de la Vega de Armijo y al Sr. Montero Rios.

Ayer se han hecho, como en los días anteriores, algunos comentarios acerca de la dimisión del Sr. Montero Rios y de la carta del Sr. Silveira, que en otro lugar publicamos.

No hay duda que la cuestión entre los dos ilustres políticos ha dejado de existir. Y porque así es y todo el mundo lo reconoce de la misma manera, insisten importantes personas del partido liberal en creer que no debe admitirse la dimisión del Sr. Montero Rios de la presidencia del Tribunal Supremo.

Creemos que sobre este asunto no ha tomado el gobierno una actitud definitiva.
La política de los círculos ha sido ayer exenta de todo interés y de toda novedad. Se nota en las referencias de la gente que suele darse aires de bien enterada, que este año no están tan definidas las opiniones de los hombres importantes y que, en general, nadie se aventura en hacer juicios sobre lo porvenir.

La segunda quincena del mes próximo sigue siendo la fecha anunciada para conocer algunas novedades.

PRIMERA PARTE

LA SEDUCCION

divertía, aunque no tomase ningún interés en él.
Su clientela—muy numerosa y que le había enriquecido—se componía de todas las mujeres en voga, *cocottes* encopetadas y modestas, jóvenes y viejas, no rehusando hasta el prodigar sus cuidados gratuitos—aunque acostumbra a hacerse pagar muy caro a las jóvenes debutantes todavía desconocidas, pero cuyos próximos triunfos adivinaba.
Conocía la historia de todas, y se decía riendo, que si hubiese querido abrir su mano llena de verdades habría salido de alla tal colección de escándalos, que la vida social se hubiera suspendido en Paris.
Pero el doctor Bonenfant sabía callarse ó hablar a tiempo.
Sin aparentar una discreción estremada, que en semejante sociedad hubiese sido ridicula, nunca decía lo bastante para comprometer a quien no debía ser comprometido, atrayéndose los odios de aquellos ó aquellas de cuya vida vivía.
Por lo demás, era un buen muchacho, como su nombre en francés lo indica, que ocultaba bajo un lenguaje que pertenecía más bien a la jerga de entre bastidores que al diccionario de la Academia francesa, mucha ciencia verdadera, un gran sentido práctico, un tacto extraordinario y hasta un buen corazón, que disimulaba cuanto podía.
A su lado, distinguiéndose tambien de sus tres otros compañeros, hijos predilectos de la *gomoseria*, se notaba un joven de vintiseis años, vestido con sencillez, de aspecto quizás algo grave, pero de fisonomía sumamente inteligente.
Se adivinaba, a la primera ojeada, que estaba fuera de su centro en aquella sociedad de calaveras cuya principal ocupación consiste en hacer rodar tontamente a traves de las alcobas con tarifa, el oro que deben al trabajo ó al talento de sus padres.
Raul Renaud—que así se llamaba—primo hermano del doctor Bonenfant, era efectivamente un especie de sabio, un trabajador formal y superior, recién salido de la Escuela politécnica y que acababa de ser agregado como ingeniero a una de las casas más impor-

El lunes regresará a Madrid el ministro de Hacienda Sr. Lopez Puigcerver, y para ese día estará también de regreso el ministro de Ultramar Sr. Capdepon. En tonces se celebrará el consejo de ministros.

Un despacho telegráfico particular recibido ayer tarde de Vigo, dice que el discurso del Sr. Pidal y Mon produjo grandes protestas entre los liberales de aquella ciudad. Algo más dice el telegrama sobre deseos de manifestar su desagrado los liberales, que hasta ahora no han referido los periódicos de la localidad.

Han vuelto a circular rumores sobre la cuestión de orden público.

La venida a Madrid hace dos noches de un capitán de artillería del regimiento de esta arma acantonado en Vicalvaro, ha dado ocasión a comentarios, y a fin de restablecer la verdad de los hechos diremos sencillamente lo ocurrido.

La oficina militar de Vicalvaro no es de servicio permanente porque no se ha creído necesario que lo fuera, y hace dos noches el telegrafista, al cerrar su despacho, avisó a Madrid, según costumbre, para aislar la comunicación y aislada quedó en el cantón y en la capital.

Algunas horas después el jefe del regimiento, por falta de disciplina, arrestó a algunos individuos de la clase de tropa, y no pudo comunicar, según su deseo, inmediatamente la noticia a Madrid, por aquel doble aislamiento de las líneas telegráficas. Por eso remitió con un oficial el parte de aquella medida, y no ha pasado más en Vicalvaro.

No es, por lo mismo, exacto que ningún poste telegráfico haya venido al suelo a consecuencia del jolgorio de una romería, ni que haya estado incomunicada por motivo punible la línea telegráfica, ni los demás pormenores de alarma y precauciones añadidos.

Lo ocurrido es lo que decimos, y no otra cosa.

A ULTIMA HORA recibimos ayer tarde el siguiente despacho telegráfico:

Burgos, 17. Ha sido enterrado hoy el cadáver del paisano muerto en la colisión del día 13, ocurrido en Gamonal. La familia ha regresado también.

La escitación de los ánimos era ayer algo viva. Se que las autoridades procuran depurar cuanto ocurrió y que con arreglo a la culpabilidad del proceso, será castigado el que aparezca responsable, con todo el rigor de la ley.

La escitación va calmándose y está culta población comprende que no puede imputarse a la fuerza armada en general un hecho por todos conceptos lamentable ocurrido entre los individuos de tropa y los paisanos que en aquella romería se encontraban.—El corresponsal.

La AGENCIA FABRA nos trasmite los siguientes TELEGRAMAS:

Ayer jueves salió de este puerto el vapor correo de la compañía Trasatlántica, San Ignacio de Loyola.

Faltos de fondos y medios de resistencia para sostener la huelga, los braceros de movimiento de tierras, han resuelto, en reunión celebrada hoy, volver al trabajo.

Paris, 17. Parece que los periódicos oficiales de Berlin han recibido la consigna de comenzar una nueva campaña de la prensa contra Rusia.

Berlin, 17. El sultan de Zanzibar ha entregado a una compañía alemana la administración de parte de la costa.

Constantinopla, 17. Con arreglo a las instrucciones de la Puerta, el gobierno egipcio ha dirigido al consul general de Italia una protesta contra el protectorado italiano en Tula.

Lisboa, 17. Habiendo elevado los panaderos el precio del pan, y en vista así de lo injustificado del aumento como de la mala impresión que ha producido este entre el publico, el Ayuntamiento piensa establecer por su cuenta panaderías.

Copiamos de El Resumen: El Sr. Alonso Martínez, ni no mienten nuestros informes, ha sufrido recientemente en San Sebastian un disgusto muy fuerte.

Parece que en una solemnidad religiosa no ha mucho celebrada en una de las iglesias de aquella ciudad, el orador sagrado encargado de la plática hizo blanco de sus censuras más acerbas al gobierno italiano con motivo de lo del Código penal publicado en aquel país.

La circunstancia de asistir la corte y el príncipe Sr. Alonso Martínez a la solemnidad religiosa, dio cierto realce y gravedad a las declamaciones hechas por el orador desde la cátedra sagrada.

Parece que el ministro de Gracia y Justicia ha cruzado con este motivo varios telegramas interesantes con el jefe del gobierno.

Se lamenta anoche un colega conservador de que aun no se haya resuelto la reclamación de Suecia contra el impuesto sobre alcoholes importados con anticipación a la ley y que se hallaban en depósito.

Segun el Boletín Eclesiástico de Madrid-Alicia, el total de la suscripción para la nueva catedral de la Almudena es de 5358 pesetas, y el de los donativos recogidos hasta el 30 de julio para la redificación de la iglesia parroquial de Santa Cruz, también de esta corte, de 2194830 pesetas.

En el escrito de querrela que ha presentado la prensa que intenta ejercitar la acción popular, se hace la manifestación de que la sala señale la cuantía de la fianza que debe presentarse con arreglo al artículo 280 de la ley de Enjuiciamiento criminal.

Ignoramos en absoluto la resolución que sobre este punto adoptará la sala, en momento oportuno, pero creemos que la suma que por tal concepto se exija será de poca entidad.

Lo que quizá ofrece algunas dificultades es la cuestión de si, siendo varias las personas que aparecen otorgando el poder, la fianza será una sola, o si deberán convalidarse tantas cuantas sean esas personas que ostentan el carácter de querrelantes.

Esto es lo que anoche se le ocurre a El Estandarte: La corte debería volver a uno de sus sitios reales más próximos a Madrid y todos los ministros ponerse al frente de sus respectivos departamentos, porque pudiera muy bien ser que S. M. la reina pensase que ha llegado la hora de consultar a cuantos hombres pueden representar la prudencia e inteligencia del país, el remedio para tantos males como sufre.

De El Diario Español: En un centro oficial se ha dicho que una autoridad importante de la Península había admitido en vista de las órdenes telegráficas que el ministro de la Gobernación ha dado sobre la vigilancia que exigen en estos momentos los trabajos revolucionarios.

La autoridad a que aludimos se funda en que no habiendo temores de motines ni de desórdenes, es sembrar el pánico y la alarma en las gentes sin necesidad, dando ocasión a que se paralicen todas las transacciones mercantiles de la plaza.

En los centros oficiales se quitaba anoche todo fundamento al rumor de que se hace eco el colega reformista.

Suelto misterioso de La Epoca: De otra conspiración más grave que la que pudiera fraguarse en los presidios y en los cuarteles parece que tiene también noticia el Sr. Sagasta. Nosotros nos resistimos a creer que sea verdad todo lo que hemos sabido, y de lo que la discreción nos impide hablar; mas si lo fuera, crea el gobierno que usar de la publicidad sería muy conveniente. El ridículo no es la peor de las armas para ciertos casos.

Como La Epoca no se esplique más claro, dudamos que pueda entenderse este suelto.

DE LA CORTE nos telegrafian: San Sebastian, 17 (4:30 t.). Se han firmado los reales decretos: nombrando arcediano de Manila, a don Manuel Acuña; autorizando al gobernador general de Filipinas para señalar un plazo, dentro del cual no puedan ser objeto de visita los libros de los comerciantes de poca importancia, para el cumplimiento de la ley del timbre.—Aguilar.

Noticias AGRICOLAS, INDUSTRIALES Y COMERCIALES: Segun calculos hechos respecto de la actual cosecha de trigo en España, resultan unos tres millones de hectolitros más que las de 1887 y 1888. La de cebada y las avenas darán un 10 por 100 más que las del año anterior. El maíz se presenta en excelentes condiciones. Se calcula que la cosecha total de trigo en España podrá ser este año de 36 a 37 millones de hectolitros.

Un agricultor italiano recomienda un método sencillo y práctico para obtener frutas de tamaño mayor que el de ordinario, y con el cual, no solo no se perjudica a la planta, sino que se evitan y destruyen las manchas y parásitos vegetales que dañan el fruto.

Consiste este método en hacer caer sobre las frutas una finísima lluvia de agua que tenga en disolución sulfato de hierro (caparrosa verde) en la proporción de 80 centigramos por litro de agua.

Los días 1, 2 y 3 del próximo se verificará en Marchena feria de ganados.

En Alba de Tormes la recolección está bastante adelantada, pues ya de hoy a mañana concluyen de segar todas las cuadrillas; y si bien la cosecha no es tan grande como se creyó, no puede menos de decirse que en lo general es bastante regular, a excepción de garbanzos que es corta.

En Villada tienen los ganados el precio siguiente: bueyes de labor a 1.000 rs. cabeza, novillos de tres años a 600 id. id., añojos y añojas a 350 id. id., vacas corderas a 700 id. id., corderos al destete a 80 id. id., de seis meses a 220 id. id., de un año a 300 id. id., de uno y medio a 400 id. id., ovejas a 38 id. id., id. emparradas a 60 id. id., carneros a 60 id. id., id. corderos a 34 id. id., lana blanca fina a 34 rs. a roba, id. hasta a 30 id. id., pieles de cordero a 28 rs. docena.

Esperamos el resultado de los meses siguientes, para saber si este resultado es sintoma favorable para la producción del país.

La hermosa y desdichada reina de Servia se ha instalado en Versalles con su hermana la princesa Ghika, y su pequeño séquito, compuesto de una señorita de compañía, una doncella y dos criados serviles.

Se ha negado resueltamente a recibir a nadie y a celebrar conferencias con periodistas.

Quiero estar completamente sola con mi dolor, ha dicho a cuantos han solicitado audiencias. El objeto constante de sus pensamientos es su hijo, cuyo retrato se ve en todas las habitaciones del hotel que ha alquilado.

En Versalles espera a Mr. Perotechnatz, abogado y antiguo ministro de Servia, que es el que está encargado actualmente de sus asuntos judiciales.

Se trata de que los reales esposos celebren una entrevista, a ver si se pueden poner de acuerdo. En este caso el sitio que elegirían para celebrarla sería Francia, como neutral para los dos.

Noticias de BELLAS ARTES: Ha sido regalado al Ayuntamiento de Madrid el cuadro de grandes dimensiones Don Alonso XII visitando en Aranjuez a los corderos, que figura en la Exposición última de Madrid.

Se está terminando el magnífico boceto de una estatua de bronce para modelar en relieve químico D. Antonio Casares, cuya escultura será fundida en bronce y lucirá en una plaza pública de la monumental ciudad compostelana.

El laureado artista valenciano D. German Gomez, agradecido por el gobierno de S. M. con la cruz de Carlos III, ha recibido por conducto del señor barón de Cortés otra honrosa distinción, consistente en la encomienda de Isabel la Católica.

El Ayuntamiento de Sevilla ha otorgado una pensión para estudiar en Roma al joven pintor D. Jose Rico.

Parece que está ya fundida en bronce la estatua de Roger de Lauria, que va a ser colocada en uno de los puntos más céntricos de Tarragona.

El día, hablando de la cuestión de orden público: El cierto es que, por noticias que merecieron crédito al gobierno, éste ha temido en los días pasados ocurriera algún motin, no solo en sitio próximo a Madrid, sino en lugares más distantes, como lo revelan las medidas de precaución que, segun los periódicos de provincias, se han adoptado en Zaragoza, Lerida y otras partes.

El gobierno, además, ha sabido que se ha celebrado alguna reunión a la cual han concurrido militares de graduación modesta y en número escaso; pero no por esto se ha creído dispensado de redoblar la vigilancia para evitar otra algarada como la del 19 de setiembre de 1886.

Refiere anoche un colega: Ayer pidió el Sr. Millan Astray que fuese a verle el Sr. Gonzalez Fiori, al cual la opinion ha señalado desde el primer día la misión de abrir en el Congreso el debate sobre el proceso, con recuerdos de su otro discurso cuando el asunto Monasterio.

Como se ha hablado de que, con efecto, el Sr. Gonzalez Fiori pensaba ocuparse del asunto en el Parlamento, es posible que el Sr. Millan trate de confiarle su defensa, como ya intento hacer con el Sr. Silvela.

Dicese que en el caso de abrirse de nuevo el sumario, una celadora de la Cárcel de Mujeres daría detalles muy interesantes sobre la primera entrevista de Millan con la Higinia.

Varios colegas hablan anoche de la posibilidad de que el ex-ministro republicano Sr. Carvajal se encargue, para sustituir al Sr. Ruiz Gomez, de la dirección de la sociedad Arredataria de Tabacos.

Por virtud de las reformas llevadas a cabo en el cuerpo de Vigilancia de Madrid, queda suprimida la plaza de inspector que desempeñaba el Sr. Sepúlveda en el distrito de Buenavista, el cual pasa con el mismo cargo a la estación del Mediodía, siendo nombrado Sr. Cortés para una plaza de subinspector.

Además han sido nombrados subinspectores de distrito D. Faustino Valverde Cazorla, D. Ricardo Villanueva, D. Manuel Iriarte y D. Manuel Hernandez Montero, y 90 comisarios de barrio.

Entre las personas que se han indicado para declarar en el escrito de querrela formulado por la prensa, se encuentra el vicepresidente de la junta de cárceles.

Este cargo está desempeñado por el señor D. Victoriano Hernandez, que a la vez preside la seccion tercera de la sala de lo criminal de esta audiencia, ante cuya seccion se ha de celebrar el juicio oral de la causa por robo y asesinato de doña Luciana Boreino.

En el caso en que se declararan pertinentes las pruebas propuestas por los que ejercitan la acción popular y tuviera que prestar declaración el Sr. Hernandez, podría figurar en el juicio oral como testigo y desempeñar al mismo tiempo las funciones de presidente de la Sala?

Con arreglo al artículo 412 de la ley de Enjuiciamiento criminal no se encuentra exento de declarar; sino de concurrir al llamamiento del juez, caso de devolverse la causa al estado de sumario, porque entonces la autoridad judicial ante quien tendría que prestar declaración es de categoría inferior a la suya; pero si tendría que asistir al juicio oral conforme a lo dispuesto en el artículo 702 del Código procesal.

El señor marqués de la Vega de Armijo se encuentra en idéntico caso que el señor Hernandez, por ser ministro de la Corona, segun lo dispuesto en el artículo 2.º del mismo artículo 412; pero tiene también la obligación de asistir al juicio oral.

Con respecto al Sr. Montero Rios, el artículo 703 le exime de concurrir personalmente a declarar, por tratarse de hechos de que ha tenido conocimiento por razón de su cargo, pudiendo consignarlos por medio de informe escrito de que debe darse lectura en el juicio oral inmediatamente antes de proceder al examen de los demás testigos.

En el seminario conciliar de esta diócesis estará abierta del 1.º al 20 de setiembre próximo la matrícula para el curso próximo.

Los alumnos que hubieren estudiado en años anteriores en dicho seminario, se deben presentar en la secretaría del consejo.

Los años de segunda enseñanza aprobados en los institutos del Estado, podrán incorporarse en este seminario mediante el examen correspondiente.

Los exámenes de ingreso se verificarán los días 10, 13, 17 y 19 de setiembre, y los extraordinarios el 12, 14 y 18 del mismo mes a las diez de la mañana.

La apertura del curso tendrá efecto el 1.º de octubre a las once de la mañana en el salón de conferencias del palacio episcopal.

El 22 a las cinco de la tarde, serán principio los ejercicios espirituales, a los que asistirán todos los alumnos.

Del exterior TELEGRAFIA A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA: Paris, 17 (5:10 t.). Madame Pelonze, hermana de Wilson y propietaria de Chénomeaux, ha sido declarada en quiebra; su demanda activa escede en bastante a su pasiva.

Nueva-York, 17 (5:40 t.). El senador Evans ha propuesto a la representación del país una moción para obtener de Venezuela la indemnización por la captura hecha en 1871 de los buques Hlex, San Fernando y Nutria, hecha por beligerantes, aunque no representasen al gobierno legítimo.

Las fiestas del cuádragesimo aniversario del advenimiento del emperador Francisco José al trono, han dado principio por una representación de gala, a la que han asistido el rey, la reina y el príncipe de Portugal.

Segue insistiéndose en la noticia del matrimonio del príncipe portugués con la archiduquesa.

Paris, 17 (6:20 t.). Por consecuencia de las tormentas del día 14, que han producido el cambio de tiempo, hoy verdaderamente frío, las viñas prosperan lentamente y las enfermedades criptogámicas se desarrollan de modo que inspiran seria inquietud. Los negocios de vinos, muy lentos en Burdeos, Monde y Certe, sin que la situación haya cambiado. Ha llegado una partida de vino nuevo de Valencia, sin que logre animar el mercado.

Los algodones se cotizan de Huesca, 34'46; Alicante, 33'40; Cataluña, 28'35. Los cereales firmes por la vuelta de los frios y hasta indicándose el alza.

Anoche se estrenó en el teatro de Maravillas un sainete lírico titulado Horchata de chufas, alcanzando un aceptable éxito.

El libro cae de situaciones musicales, pero en los cinco números se ve la mano experta del compositor de un popular maestro.

Se repitieron dos cuartetos que cantaron los señores Folgado y el Sr. Castilla.

Al final de la obra, se dividió la opinion del publico, obligando a levantar el telon cuatro veces sin que el Sr. Castilla pudiese decir el nombre de los autores.

Telegramas TAURINOS: Sigüenza, 17 (8 n.). Galindo, muy bien matando y banderileando. El publico le premio con palmas, tabacos y dinero.—Gil.

Tafalla, 17 (3 t.). Los toros de Zapata superiores. Caballos 11. El Manchao muy felicitado por el publico y el ganadero.—P.

Anoche se dijo que a fines de setiembre próximo se declararía por decreto terminada la presente legislatura.

Entre las reformas militares que probablemente se llevarán a cabo en el interregno parlamentario, figuran segun se dice, la creación de Bancos de préstamos para librar de los estragos de la usura a los subalternos; y la construcción en los cuarteles de las primeras capitales de pabellones con destino a los oficiales de los regimientos.

El presidente del Consejo de Estado señor Gonzalez, pasará una parte del verano en el Norte de España y en el Mediodía de Francia hasta que terminen las vacaciones de aquel alto cuerpo.

Anoche se dijo que había presentado la dimisión de su cargo un alto funcionario militar de la isla de Cuba.

No es cierto.

Bolsin del día 17. Contado, 00'00. Fin de mes, 72'40. Barcelona, interior, 72'02. Exterior español, 75'07. Paris, oficial, 73'60. Londres, 00'00.

LOTERIA NACIONAL

Sorteo del 17 de Agosto de 1888

Table with columns: CANTAS, NUMS., POBLACIONES. Lists winning numbers and prizes for various towns like Sarria, Madrid, Sevilla, Badajoz, etc.

Sorteo para el 27 de agosto de 1888, por el sistema de irradiación.

Constará de 50.000 billetes a 30 pesetas, divididos en decimos a 3 ptas., distribuyéndose 1.000.000 en 5.040 premios, en esta forma: Uno de 8000 para el billete igual al unico número que formen las 3 bolas estraidas de los globos. Cuatro de 15.000 para el billete cuyos 4 números de la derecha sean iguales a los del premio mayor; 45 de 2.000 para los que los tres de la derecha sean iguales al del premio mayor; 450 de 300 para los que los dos de la derecha sean iguales al del premio mayor; 4.500 de 150 para cuyo ultimo número de la derecha sea igual al del premio mayor.

PREMIADOS CON 500 PESETAS

Large table listing winning numbers (Cent., Mil.) and corresponding prize amounts (Pesetas) for the National Lottery.

MARCO DE AVISOS DE MADRID

DEL SABADO 18 DE AGOSTO
AL TARAQUE
En la noche del día... Santa Elena, emperatriz...

ULTIMOS PARA EL 18

Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en San Luis y la obra más mayor, y por la tarde...

En las Comendadoras, salvo y plática, que dirige el señor rector.
En la V. O. T. continúa la novena de Nuestra Señora del Olvido...

FUNCIÓNES RELIGIOSAS

En la iglesia de religiosas benedictinas de San Plácido, de esta corte, ha terminado ya la novena...

En la venerable orden tercera de San Francisco ha dado comienzo la solemne novena que la primitiva...

Están invitadas las archiduchas de Nuestra Señora de la Salud, de Santiago y del Pilar, en San Andrés...

El reputado cantante Sr. Mozin Estéfani, que con la capilla Doraca...

ESQUELA DE VETERINARIA

Desde el día 1.º al 30 del próximo mes de setiembre queda abierta la matrícula...

ca, álgebra y geometría, con la estension que se da a estas materias en los institutos de segunda enseñanza...

Los exámenes de prueba de curso y los de ingreso se verificarán también durante todo el referido mes de setiembre...

El termómetro del Sr. Grasselli señalaba 16 grados a las siete de la mañana...

En la noche del día 16 se ha dado hospitalidad, cena y desayuno, en el Asilo del Sur...

Los vecinos de la calle de Genova nos ruegan llamemos la atención de las autoridades...

puediendo dar la vuelta por sitios menos habitados y concurridos, pues todos los días presenciaban el triste espectáculo de ver pasar numerosos cadáveres...

Los vecinos de la calle del Soldado se quejan de no ser posible vivir por el sinnúmero de chicos que desde las cinco de la tarde se establecen en ella...

El día 16 se asistieron en las de esta capital 89 accidentes: 30 graves, 42 leves y 17 de pronóstico reservado.

El día 16 se dio sepultura en los cementerios de esta capital a 41 cadáveres y un feto.

El día 16 se dio sepultura en los cementerios de esta capital a 41 cadáveres y un feto.

El día 16 se dio sepultura en los cementerios de esta capital a 41 cadáveres y un feto.

gal (estrono).—Coro de señoras.—La Rioja: casa de comidas.—Los de Cuba! (estrono). RECOLETOS.—834.—El golpe de gracia...

PLAN DE ESTUDIOS.—La verdad desnuda.—Nina.—Horchata de chufas. PRICE.—3.—Un festival de cómico en el que toman parte todos los cómicos intermedios...

GUIGNOL.—(Puerta de Bilbao, junto al teatro de Maravillas).—Preciosas funciones desde las seis de la tarde en adelante.

BOLSA DE MADRID.—COTIZACIÓN DEL 17.

Table with columns: ULTIMOS PRECIOS, DEL 16, DEL 17. Rows include Duda perpétua, Duda amortizable, etc.

FABRICA DE TABACOS DE MADRID. Se venden 220 quintales métricos...

GOTA, REUMATISMOS, DOLORES. SOLUCIÓN del Doctor Clin. La Verdadera Solución CLIN de Salsicato de Sosa...

EL SEÑOR DON ANDRÉS BRUGUERA Y RUNGALDIER. Falleció en Hendaya el día 13 del corriente...

La VELOUTINE. Polvo de Arroz especial. Preparado al Bismuto por CHIFFAY...

PUBLICIDAD POR ABONO. LA SOCIEDAD GENERAL ANUNCIOS DE ESPAÑA. CARMEN, 18, PRIMERO.

THE FUNERAL. 60-ALCALÁ-60-TELÉFONO 301. ÚNICA EMPRESA FUNERARIA que puede fabricar y vender los privilegiados...

Lista de los periódicos entre los cuales pueden elegir los anunciantes. La Correspondencia de España, El Liberal, etc.

FERRO-CARRILES. Preparación para el examen de ingreso en la Inspección Administrativa-mercantil del gobierno. ALMONEDA DINERO...

ESTOMAGO DINERO. En el acto con gran reserva sobre muebles y coches sin retirar, pianos, cuadros y otras garantías...

XXIV ANIVERSARIO. DON ANTONIO GUILLELMO MORENO, senador del reino, caballero gran cruz de la orden americana de Isabel la Católica...

GRAN VIAJE UNIVERSAL ALREDEDOR DEL MUNDO. DESCRITO BAJO LA DIRECCIÓN DE TORCUATO TARRAGO Y MATEOS. Deben, sin embargo, consultarse reflexivamente...

ros fundadores de esta iglesia, a fin de reducir a plataforma la superficie desigual y escabrosa del monte Calvario...

ca. Casi a la derecha de este altar hay una escalera de cerca de 30 peldaños, por la que bajaron a una capilla subterránea, llamada la capilla de Santa Elena...